



Course solidaire 2016 : remise du chèque à l'A.P.F.

publié le 13/10/2016

Ce jeudi 13 octobre, nous avons remis le chèque des **1841 euros** récoltés par les ex-élèves de 4e lors de la Course solidaire (329 km parcourus !) à l'Association des Paralysés de France. Étaient présents Mme Jourdin (responsables des activités associatives à l'APF), ainsi que trois bénévoles qui sont venus sensibiliser les élèves, Bruno Péquin, Christine et Hervé Le Breton.



Sincères félicitations aux élèves et remerciements appuyés de la part de la représentante de l'APF, en particulier pour Quentin qui était à l'origine du choix de cette association par les élèves !

Pour mémoire : consulter [l'article](#) fait en amont de la course.